
COMMUNIQUE DE PRESSE

XXXI^{ÈME} REUNION DE LA COMMISSION MIXTE CAMEROUN NIGERIA

Dakar, le 23 avril 2013 - La Commission sur la démarcation de la frontière entre le Cameroun et le Nigeria tiendra sa trente-et-unième (31) session à Yaoundé, Cameroun les 25 et 26 Avril 2013. La Commission Mixte Cameroun-Nigeria est composée de délégations officielles du Cameroun et du Nigeria. Elle est présidée par le Représentant Spécial du Secrétaire Général des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest, M. Said Djinnit.

Mise en place par l'Organisation des Nations Unies (ONU) à la demande du Cameroun et du Nigeria, la Commission Mixte a été établie pour faciliter la mise en œuvre de l'arrêt de la Cour internationale de Justice (2002) concernant la délimitation de la frontière entre les deux pays. A ce jour, le Cameroun et le Nigeria se sont mis d'accord sur la délimitation de leur frontière maritime ainsi que sur le tracé de 1893 km de leur frontière terrestre dont la distance totale est estimée à environ 2100 kilomètres.

La XXXI^{ème} session de la Commission Mixte permettra de planifier la poursuite du processus de démarcation sur les 207 kilomètres de frontière terrestre restants et des travaux de construction des bornes frontière. La réunion se penchera également sur le développement de projets socio-économiques d'assistance aux populations affectées par la démarcation. Ces projets visent à renforcer les liens de solidarité entre les populations de part et d'autre de la frontière comme gage d'une paix durable entre les deux pays. Les Equipes pays des Nations Unies du Cameroun et du Nigeria feront le point sur l'état d'avancement de leurs propositions conjointes en la matière.

M. Said Djinnit, Président de la Commission Mixte saisit cette occasion pour saluer la coopération entre le Cameroun et le Nigeria qui s'est récemment illustrée par la libération des otages au nord du Cameroun. Il réitère ses encouragements aux deux pays en vue de renforcer leur collaboration transfrontalière pour faire face aux défis sécuritaires grandissants le long de la frontière et dans le Golfe de Guinée qui sont durement affectés par la piraterie, le terrorisme et le crime transnational organisé.

PRESS RELEASE

XXXIST MEETING OF THE CAMEROON-NIGERIA MIXED COMMISSION

Dakar, 23 April 2013 – The Commission on demarcation of the border between Cameroon and Nigeria will hold its thirty-first (31st) Session in Yaoundé, Cameroon on 25 and 26 April 2013. The Cameroon-Nigeria Mixed Commission is composed of official delegations from Cameroon and Nigeria. It is chaired by the Special Representative of the Secretary-General of the United Nations for West Africa, Mr. Said Djinnit.

Set up by the United Nations (UN) at the request of Cameroon and Nigeria, the Mixed Commission was established to facilitate the implementation of the judgment of the International Court of Justice (2002) on the delimitation of the border between the two countries. To date, Cameroon and Nigeria have agreed on the delimitation of the maritime border as well as the demarcation of 1.893 km land border over an estimated total distance of 2100 kilometers.

The XXXIst Session of the Mixed Commission will plan the continuation of the demarcation process of the remaining 207 kilometers land border and the construction of boundary pillars. The meeting will also discuss the development of socio-economic projects to assistance the population affected by the demarcation. These projects seek to foster solidarity between the people on both sides of the border, to ensure sustainable peace between the two countries. The United Nations Country Teams from Cameroon and Nigeria will report of the advancement of their joint proposals on the matter.

Mr. Said Djinnit, Chairman of the Mixed Commission, seizes the opportunity to commend the cooperation between Cameroon and Nigeria which was recently illustrated by the liberation of the hostages in North Cameroon. He reiterates his encouragements to both countries in view of strengthening their cross-border cooperation to address the growing security challenges along the border and in the Gulf of Guinea, which are severely affected by piracy, terrorism and trans-national organized crime.

For more information: Laurence Gerard, Public Information Officer - Office of the Special Representative of the Secretary-General for West Africa – O: +221 33-869-8560 – M: +221- 77-3324928 – gerardl@un.org – unowa.unmissions.org